
お 客 様

子日光雄様 （上野東RC)久しぶりにお世話になります。よろしくお
願い致します。

井 島 均 次年度に向けて素晴らしいスタートが切れますように。
上西エレクト大変でしょうが頑張ってください。

西 岡 建 己 誕生日自祝。72歳の誕生日を迎えました。

谷 康 彦 「ごぶさた」ばかりで申し訳ございません。他に何もいう
ことがありません。ごめんなさい。

富 田 喜 義 5月12日地区協議会に出席の皆様お疲れ様でした。

上 西 保 いよいよあと1ヵ月半となりました。皆様どうぞご協力よ
ろしくお願い致します。

桑 名 宏 幸 上西エレクトあれやこれやで忙しい1年になりそうです
ね。がんばってください。

山 本 善 通 地区協議会出席の皆様ご苦労様でした。次年度よろ
しくお願いします。

田 村 義 教 今年1月～3月期のＧＤＰ４，１％3期連続ﾌﾟﾗｽ。でもギ
リシャの影響が心配ですね。

澤 田 淳 う～ん。とうとう湖南ロータリークラブもＦａｃｅｂｏｏｋで情
報発信ですか。田村さんに教えてもらいながら頑張っ
てみます。

本日合計　３３，０００円　　　累計２，４１１，０２４円
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　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　石原久歳

1. 本日例会はＲＹＬＡ研修生の報です。

2. 次週の例会は情報集会の報告です。

3. 5月１８～20日RYLA研修委員長と

　　研修生の皆様ご苦労様でした。

4. 昨日情報集会A班の皆さんご苦労

　　様でした。本日B班やまりゅう明日C班徳志満です

　　よろしくお願い致します。

5. 5月26日（土）15時～新旧会長幹事会・事務局研

　　修会が開催されます。

6. 6月5日(火)14：00～ホタル学習会が岩根小学校

　　多目的ホールで開催されます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　井島均

5月20日、いよいよ東京スカイツリー

がオープンしました。現在の日本の

高層建築の粋を集めた技術の塊で

あります。暗い日本の状況に一石

を投ずる明るいニュースとなりまし

た。さて、今は入場待ちといったと

ころですが、湖南RCではどなたが

一番乗りとなるでしょうか。スカイツリーを見られたら是非ご

報告ください。ただし、珍しい現象も起こっています。それ

は皆さんなんだと思われますか。・・・。そうです。落雷で

す。もう3回スカイツリーに落ちています。今の地球工学で

は落雷のメカニズムは解明されていません。これからは、落

雷のメカニズムの研究も進むのではないでしょうか。又、5月

21日の午前7時31分の金冠日食をご覧になりましたか。あ

の一瞬に出会えてとても感動しました。宇宙の神秘と言い

ますか、この太陽系の素晴らしさと申しますか、この地球が

永遠にあり続けてほしいと思います。方や、ズームアップし

ますとヨーロッパではギリシャやスペインの経済・政治の不

安がとりだたされ、少し持ち直したかと思うとまた難問が降り

かかってきています。ひょっとすると、ギリシャが破綻するの

ではとも言われています。宇宙の出来事から見れば、点の

ような出来事でしょうが、人間にとっては、たいへんなことで

す。世界情勢に着目をしながら、ひと時の宇宙ショーを楽し

んだ今週でした。

上野東RCより

子の日光雄様

ようこそ湖南RCへ！

2012～2013年度地区協議会報告
先日2011年～2013年の地区協議会が大津プリンスホテル・琵琶湖
ホテルで開催されました。各分科会に担当者に出席いただきました
ので本日の次年度の為のクラブフォーラムで報告していただきま
す。
会長会　　　　　　　　　　　　　　　　　上西保会長
7月1日から日本人の田中作次様がRI会長に着任されます。また、
地区ガバナーは河本英典様がガバナーをされます。大変親しみの
わく1年になりそうです。ロータリーでは東日本大震災の被災地に
向けて「ロータリー希望の風プロジェクト」を設立されました。今回は
この震災によって両親を亡くされた子どもたちへの奨学金ということ
で1人あたり10,000円の寄付をお願いするところです。ご協力よろし
くお願い致します。
また来年は世界平和フォーラムを世界3箇所（ベルギー・ハワイ・広
島）で開催されます。我々は5月17・18日に広島で開催される
フォーラムに参加する予定ですが、これに対して１人300円の分担
金をお願いします。このフォーラムで平和に対しての再確認をした
いと思いますので出来るだけたくさんで参加したいと思っていま
す。
会員増強について女性会員や若い世代の会員を中心に純増5名
を目標に会員増強をしていきたいと思います。
広報委員会部門　　　会員組織・広報委員長　　川北清満　委員長
次年度の目標として出席率の向上ということで当クラブでも以前に
お話にあがりましたが地区にもEクラブが出来てそれを活用して
メーキャップも可能ですが、どれだけを認めるのか。またメーキャッ
プを含めて100％されている方でも自クラブでの出席が50％の方も
いらっしゃるようで、そのあたりをクラブで検討しなくてはいけないよ
うです。
新会員入会については近年、退会者のほとんどが入会から2・3年
の方だそうです。誰でもいいから人を入れるのではなく、しっかりｲﾝ
ﾌｫﾒｰｼｮﾝをしてしっかり育ってくれる人を入会してもらったほうがク
ラブとしても良いのではないかということで気をつけていただいてで
きるだけたくさんの方を入会していただきたいと思います。またホー
ムページの更新は出来るだけ早くすること、Facebookを取り入れて
活用していくということのお話に出ておりました。
クラブ研修リーダー　　　　　　　　　　　　　　　竹若豪　委員長
昨年までロータリーリーダー研修を年間3回開催していたのです
が、その研修内容が中々クラブで反映されていまいということで次
年度は休止するということです。理由についてはこの研修はクラブ
単位で実施することが有効ではないかということです。クラブ目線に
立ち直接クラブの活性化に貢献できるような事業を実施して欲しい
ということです。クラブ会長より任命されたディスカッションリーダーと
してクラブのテーマに沿って事業が行われているか監督し、会員の
皆さんのロータリアンとしての行動を指導していくということが研修
リーダーの仕事になります。地区としてはこの事業に対しての予算
などもね桑名宏幸なっていますので次年度からは情報集会などを
活用しながらロータリーの資質向上を目標に委員会を進めて生き
たいと思っております。
奉仕プロジェクト委員会　　　　　　　奥村増一　委員長
最初に福井パストガバナーより5大奉仕の説明があり、その後に各
委員会の活動計画にと予算について報告がありました。その中で
新世代育成基金特別委員会のお話をしたいと思います。新世代育
成基金特別委員会として事業計画を各クラブから事業計画を提出
しその中から選出されたクラブに対して、予算は400万円で20万円
ずつ20クラブに奨励金をわたすということです。申請については11
月～1月に提出し2月に決定するそうです。
また国際奉仕からは次年度ポルトガルで行われる世界大会の参加
の要請、5月17・18日の世界平和フォーラムへの参加要請がありま
した。
クラブ管理運営　　　　　　　　　　　富田喜義  委員長代理
クラブ管理委員会の内容としてクラブ内とクラブ外の活動があるの
ですがこの委員会はクラブ内の仕事になるのですが手続き要覧の
活用や定款細則についての説明があり、いずれも健全なクラブ運
営をおこない風通しの良い明るいルールの下で退会防止を行いそ

四つのテスト　　①真実かどうか。　②みんなに公平か。　③好意と友情を深めるか。　④みんなのためになるかどうか。湖南ロータリークラブ 国際ロータリ第2650地区

第23期　会長　井島　均

例 会 名 例 会 日 出 席 率

第1092回 4月26日 35 名 26 名 1 名 3 名 4 名 96.77%

第1094回 5月17日 35 名 27 名 3 名 名 3 名 93.75%

免除会員会 員 数 当日出席 事 前 事 後

クラブ名 ビジター受付

5月29日 火 長浜北 平常通り

6月12日 火 野洲 平常通り

6月19日 火 長浜北 平常通り

6月27日 水 大津東RC 無し

6月27日 水 八日市南 無し

6月27日 水 高島 クラブ事務局

6月29日 金 東近江 クラブ事務局

例会日

●例会場 十二坊温泉
●開会点鐘 12時30分
●ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 奉仕の理想
●５月の歌 ここに幸あり
●内容 RYLA研修の報告

2012年5月24日第1095回　例会プログラム

地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ
 今西 信裕

　ＲＩ会長
ｶﾙﾔﾝ・ﾊﾞﾈﾙｼﾞｰ

奉仕プロジェクト 川 北 清 満

会 長 井 島 均 幹 事 石 原 久 歳 国 際 奉 仕 徳 島 り つ 子

直 前 会 長 長 谷 川 正 勝 S ． A ． A 中 川 三 夫 社 会 奉 仕 長 谷 平 官

会 長 エ レ ク ト 上 西 保 会 計 桑 名 宏 幸 職 業 奉 仕 中 澤 実 仟 盛

副 会 長 甲 斐 切 稔 会 員 組 織 ･ 広 報 園 田 英 次 新 世 代 青 木 正 伸

湖南ロータリークラブ第２３期理事役員

ロータリー財団、米山奨学委員会　　　　　　田村義教委員長
奉仕の理想ということで奉仕をするために寄付をお願いしたい
ということ、米山奨学金で2012年に795名の方が米山奨学生と
して活躍されていますが、次年度は700名2650地区について
は38名～39名の奨学生を予定しております。会員の皆さんに
は年間24000円の寄付をお願いします。ロータリー財団は本年
度まで160㌦の計算でしたが現在のレートで換算して12,800円
そこから約2,000円ほどﾌﾟﾗｽつまり14,800円のクフをお願いした
いとのことです。
幹事会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　増井敏男幹事
幹事会の平井パストガバナーの講和より　①絆・・・最近のロー

タリーは絆が薄くなっているのではないか。②職業分類を活用

して会員増強をしよう。③出席率の向上に努めよう。④四つの

テストに照らし合わせて会社の発展に役立たせよう。⑤例会の

充実。皆さんの協力を得ながら毎週の例会の中身を充実させ

よう。⑥地域社会へのアピールをしよう。


